

Nouakchott, le 9 novembre 2015

Le Bureau, au nom de l'ensemble des membres de la Fondation des Amis du Lycée Français (FALF), tient à exprimer sa profonde gratitude à tous les précédents dirigeants de la Fondation pour l'immense travail accompli qui a abouti à la réalisation de ses nobles objectifs.

Une mention spéciale va au Proviseur Yvan Schmitt et à Monsieur Sedena Ould Yahya, co-fondateurs de la FALF, dont la force de conviction et la persévérance ont permis de mener à bien un certain nombre de projets.

C'est grâce à leur dévouement, et à titre totalement bénévole, qu'ont pu se concrétiser la contribution à l'extension des travaux du Lycée, ainsi que la prise en charge des frais de scolarité d'un certain nombre d'élèves mauritaniens méritants et dans la nécessité.

C'est le lieu, également, d'adresser les sincères remerciements de la FALF à tous les généreux donateurs, sans qui rien n'aurait pu être accompli.

LE BUREAU